

CCOO, UGT, ANPE, ADIDE, USIE, UFP, SUP, ACAIP y SIAT

# Exigimos una asistencia sanitaria de calidad para 1,5 millones de empleadas y empleados públicos

Las entidades firmantes piden celeridad al Gobierno para cerrar un nuevo convenio y poner sobre la mesa un plan de viabilidad para la asistencia sanitaria del funcionariado público.

29 de noviembre de 2024

CCOO, UGT, ANPE, ADIDE, USIE, UFP, SUP, ACAIP y SIAT exigimos que se concrete lo antes posible un acuerdo estable, razonable y satisfactorio, que garantice la asistencia y calidad sanitaria de las y los empleados públicos, en la que los servicios médicos ofertados no se vean mermados, sino que, por el contrario, mejoren sus prestaciones. Para ello, utilizaremos las medidas de presión que consideremos oportunas.

El 11 de diciembre reclamaremos en la calle, tanto al Gobierno como a las aseguradoras, una solución que dé tranquilidad y calma para su asistencia sanitaria a alrededor de 1,5 millones de personas. Además, exigiremos más transparencia por parte del Gobierno y de la propia mutualidad en todo este proceso.

Denunciamos a unas aseguradoras insaciables que, con el argumento de que el modelo MUFACE está “infrafinanciado”, quieren aumentar sus beneficios económicos a costa del Estado y de “la selección de riesgos”, es decir, de derivar a la sanidad pública los casos más graves y caros de atender, poniendo en riesgo la salud de las personas mutualistas y beneficiarias.

Reclamamos a las aseguradoras la necesidad de alcanzar un acuerdo, priorizando la debida atención sanitaria de las personas mutualistas. Y al Gobierno que ponga una solución clara sobre la mesa que dé certezas y garantías a quienes actualmente están en la entidad mutualista, o las medidas que hagan falta para evitar el colapso de la sanidad pública.

Invitamos a todas las personas a participar de las movilizaciones convocadas por las organizaciones sindicales firmantes el próximo 11 de diciembre.